

Salud extremadura

Año VI. Número 50

Enero de 2008



Dirigido a todos los profesionales del Sistema Sanitario Público de Extremadura

JUNTA DE EXTREMADURA
Consejería de Sanidad y Dependencia

El SES hace balance de la actividad generada en 2007

La apertura de nuevos centros sanitarios, la puesta en marcha de nuevos dispositivos y programas, así como un incremento general de la actividad asistencial, caracterizan de forma global el análisis de los resultados de la actividad generada durante 2007 en el Servicio Extremeño de Salud. Estos datos fueron presentados en rueda de prensa por el director gerente del SES, Dámaso Villa Mínguez, y el director general de Asistencia Sanitaria, Ceciliano Franco Rubio. Por otra parte, y con miras al futuro, el Consejo de Gobierno Extraordinario aprobó un paquete de medidas para continuar con el desarrollo del sistema sanitario público extremeño.

Págs. 2 y 3



Unidad de Arritmias en el Infanta Cristina.



Área de Hospitalización en Mérida.



El Ejercicio Te Cuida, programa iniciado en 2007.

Y ADEMÁS...

OPE DEL SES

Convocado el concurso de traslado para personal de Enfermería

El Servicio Extremeño de Salud ha convocado el concurso de traslado para la provisión de plazas básicas vacantes de personal estatutario en la categoría de ATS/DUE y de auxiliar de Enfermería tanto de Atención Primaria como de Especializada, así como los resultados producidos al obtener nuevo destino los concursantes titulares de las mismas. **Pág. 7**

El Centro de Salud de San Vicente de Alcántara estrena nuevas instalaciones

Amplias y funcionales, brindan nuevas oportunidades

El nuevo edificio del Centro de Salud de San Vicente de Alcántara, en el Área de Salud de Badajoz, brinda nuevas oportunidades a un equipo de Atención Primaria comprometido para seguir mejorando. La amplitud y la funcionalidad de

las nuevas instalaciones propician, entre otras mejoras, la incorporación de la Unidad Medicalizada de Emergencias, la puesta en marcha de la Unidad de Fisioterapia o la autonomía de la Atención Continuada. **Pág. 11**



La pizarra reviste el nuevo edificio del CS en San Vicente.



“No puede haber algo tan satisfactorio como incrementar el nivel de salud de los extremeños”

El director gerente del SES, Dámaso Villa Mínguez, toma las riendas de la organización más compleja -por su magnitud y variabilidad- de la Comunidad Autónoma de Extremadura. En la entrevista apunta alguna de sus bazas para trabajar por mejorar el nivel de salud de los extremeños. **Págs. 12 y 13**